

Lección 156: CONFIANZA PLENA EN DIOS

Josué 5:10-12

Introducción:

¡Cuánta alegría despierta llegar a casa! Sin duda nos embarga una sensación de alegría y, en algunos casos, de mucha tranquilidad.

Sólo quien ha vivido una situación así, puede explicar la satisfacción de "estar en casa".

1. Una recordación permanente de Dios (v.10).

"Y los hijos de Israel acamparon en Gilgal, y celebraron la pascua a los catorce días del mes, por la tarde, en los llanos de Jericó"

Para los israelitas –a las puertas de llegar a casa, es decir la tierra prometida--estaba todavía fresco el recuerdo del mandato que les hiciera Dios de celebrar la pascua como recordatorio de que les había sacado de Egipto (**Éxodo 12:1-13**).

Recordar es maravilloso cuando las imágenes nos evocan buenos momentos y en el caso de nuestro amado Señor, es gratificante recordar con gratitud lo mucho que ha hecho por nosotros. Igual ocurría con el pueblo de Dios al celebrar la pascua. Lo tenían presente. Exaltaban en su memoria el Dios de poder, de gloria y de santidad.

2. Lo primero es lo primero (v.10).

"Y los hijos de Israel acamparon en Gilgal, y celebraron la pascua a los catorce días del mes, por la tarde, en los llanos de Jericó"

Reviste particular interés que una de las primeras acciones, tras cruzar el río Jordán, fue la de celebrar la pascua. Bien pudieron dedicarse a regocijarse de alguna forma o tal vez, a planificar qué hacer a futuro. Sin embargo, en el pueblo israelita estaba definido que el Señor debía ocupar un lugar de primacía en todo cuanto hicieran. **"celebraron la Pascua"**. Igual nosotros. No podemos desconocer que el secreto de los vencedores es poner a nuestro amado Padre en primer lugar.

3. Dios tiene todo cuidadosamente calculado (v.11).

Por muchos años, durante su tránsito por el desierto, los israelitas se alimentaron con maná. Era la provisión divina, diaria y en la cantidad que lo requirieran para satisfacer sus necesidades y asegurarles la sostenibilidad camino de la tierra prometida. Cuando llegaron al lugar en el que el Creador quería y esperaba que estuvieran, es decir en un terreno fértil, comenzaron a abastecerse de las cosechas: *"Al otro día de la pascua comieron del fruto de la tierra, los panes sin levadura, y en el mismo día espigas nuevas tostadas"*

Estas breves líneas nos presentan la preocupación de un Dios amoroso, que, como Padre, se preocupa hasta por el más mínimo de los detalles. Es necesario que aprendamos a depender de Él, depositando en Su infinita voluntad toda nuestra confianza, bajo el convencimiento de que tiene todo cuidadosamente calculado y obrará para nuestro bien.



4. La provisión de Dios es abundante e ilimitada (v. 12).

“Y el maná cesó el día siguiente, desde que comenzaron a comer del fruto de la tierra; y los hijos de Israel nunca más tuvieron maná, sino que comieron de los frutos de la tierra de Canaán aquel año”

El poder de Dios transforma las circunstancias. Cuando llegó el cese del maná y comenzó la provisión de alimentos. Todo fue más allá de lo que esperaban porque la naturaleza de Dios contiene entre sus propósitos, el darnos conforme a sus riquezas ilimitadas.

Para meditar y decidir

Uno de los elementos de mayor significación del pueblo de Israel al cruzar el Jordán, fue aprender a confiar en Dios. Conforme avanzaban en este proceso, vieron las manifestaciones del Señor representadas en victoria entre los pueblos que se aprestaban a poseer, pero también provisión para sus necesidades en todos los órdenes. Esa misma confianza es la que estamos llamados a desarrollar los cristianos.

Aunque a primera vista pudiéramos pensar que la situación es adversa, nuestro amado Hacedor va delante nuestro como poderoso guerrero, nos torna vencedores y cuidando de los detalles más elementales para nuestro bienestar.

--- 1/02/2022 ---

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.
Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 *“no dejemos de congregarnos,”*
WhatsApp 987 920 544

